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市川市立稲越小学校   校長 佐々木 孝子 

新年明けましておめでとうございます。 
コロナ禍で開催が危ぶまれましたが、昨年の１１月５日に創立４

０周年記念式典を無事に挙行することができました。創立以来、
長きにわたる地域の皆様の本校への多大なご支援・ご協力に
対し、改めてお礼申し上げます。式典は、子どもたち主体で温か
く心に残るものとなりました。 
今後もコロナとの戦いは続きますが、子どもたちの学びを止め

ることはありません。前回の臨時休校時の経験を活かし、感染予
防対策に万全を期し地道に１歩１歩学びを進めてまいります。 
本年もどうぞよろしくお願いいたします。 
 

  
 

千葉県立国分高等学校    校長 川嶋 篤 

 新年あけましておめでとうございます。 
日頃より本校教育活動にご理解ご協力を賜り、感謝申し上げ
ます。 昨年は、コロナ禍の影響で、例年行ってきた地域の皆様
との交流が、ほとんどできず残念でした。そこで、何かできる事
はないかと考え、部活動生徒有志による「地域のごみ拾い活動」
を行いました。今年は、地域の皆様と交流しながら、様々な行事
ができることを願っております。今年もよろしくお願いいたします。 
 

環境衛生部  部長 本名直吉 ・副 三橋静雄 

明けましておめでとうございます。 
昨年は、環境衛生部へ清掃用具の依頼が多数ありました。 

このことは、皆様の環境を大事にされていることの表れだと思いま
す。コロナ禍で稲越町のごみ拾いも出来ませんでしたが、一人ひと
りが稲越の環境に関心を持って頂ければ、ポイ捨てもなくなり素
敵な稲越になることと思います。 
 
 

市川市立須和田の丘支援学校 校長 五十嵐祐子 

新年明けましておめでとうございます          
 日頃より本校小学部の取組に、ご理解とご支援をいただきあり
がとうございます。昨年は、子ども達が外に出て行くことも、皆様
と直接交流することも困難な一年でした。しかし、こんな時だから
こそ、地域の皆様とのつながりが子ども達の支えになります。子ど
も達の興味関心を広げ、輝けるよう取り組んでいきますので、本
年も、ご支援、ご協力をお願いいたします。 
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市川市立東国分中学校  校長  岡 良和 

   新年あけましておめでとうございます。 
本校教育活動へのご支援・ご協力に感謝申しあげます。本年も

「チーム東国分」をスローガンに、地域とともに歩んでまいります。
コロナ禍により、学校行事や部活動の制限が続いています。自治
会の皆様におかれましてもイベント運営等に苦慮されていることと
拝察いたします。情勢が落ち着き、中学生が地域イベントに参加で
きる状況に戻ることを願っています。 
 

副会長  伊 藤 政 行  （福利厚生部部長兼任） 

 新年あけましておめでとうございます。 
昨年は一年を通して閉塞感に覆われ、自治会行事のすべてを

中止せざるを得なくなりました。コロナの終息が見通せない中で
自治会活動のあり方を模索することになるでしょう。この事態を、
新しい自治のあり方や地域活動を生み出すチャンスととらえ、みな
さんと共に街づくりをしていきましょう。    

       

防犯部 部長 松丸恵則  副 堀部 寛 ・ 渡邊裕一 

明けましておめでとうございます。 
自治会防犯部では防犯灯の管理と点検をかねた夜間パト

ロールを実施してきました。変わりゆく町内のためにも防犯部
としては犯罪のない明るく住みよい街をめざして行きますので
ご協力の程お願います。 
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総務部 部長 堀幸雄 副 細川ふじ江 ・氏家杉枝 

新年あけましておめでとうございます。 
日頃より「自治会活動」にご協力いただきまして誠に有り難

うございます。昨年は新型コロナウイルスの感染症がパンデミ
ックに拡大し、自治会活動も中止せざるを得ない状態でした。
今年もいまだ収束せずコロナ禍ではありますが、自治会活動
に皆様方のご協力・ご支援宜しくお願い申し上げます「ポジテ
ィブ」に行きましよう。 
 

 

 

防火防災部 部長 八木沼三治   副 辻村秀雄 

  新年あけましておめでとうございます。 
昨年の歳末夜警パトロールありがとうございます。 

昨年からのコロナ禍続きで市の防災行事も見通しもつかない
状態です。今年はコロナの早い終息を願っております。 
 ”火の取り扱いに注意下さい“本年も宜しくお願い致します。 

 

 福利厚生部  部長 伊藤政行（兼任）※副会長として挨拶  
              副 大谷内正夫・松丸弘 
 
監事  松丸正雄（楽遊会会長として挨拶） ・弓田敏弘 

 

 

広報部 部長 一之瀬幸雄(副会長兼任)・副 田中 智 

 
 昨年の広報紙“いなこし”は、コロナ禍の影響で多くの諸事業が
中止になり会員の皆様に自治会活動の内容を発信できず残念
です。この新型コロナウイルス・変異種コロナウイルスの収束はこの
先 1年とか学者によると２年以上かかるとも言われています。 
今年のスタートもコロナ禍の影響で日常生活にも自粛を切望さ

れる折、自治会が如何に会員の皆様とコミュニケーションをとれる
か自治会各部の役員がコロナ禍自粛中の諸行事の中止時に何
が出来るかを考え、広報紙で発信することにより会員との間に新
しいコミュニケーションとる何かが見いだせるのではないか？ 

  

稲越楽遊会 会長 松丸正雄 ・副 堀部 寛 

新年あけましておめでとうございます。 
日頃より楽遊会に対し、自治会の役員の皆様には、大変お世

話になっております。昨年は、コロナウイルスの影響でさまざま
な行事が中止となり、会員の皆様との意志疎通も薄れてしまい
ましたが、今年こそ良い年でありますよう祈念申し上げます。尚
新会員の入会を心よりお待ちいたしております。 

                       （※ 稲越自治会 監事兼任） 
 

 
 
 
 

 

  会計部 部長 鈴木隆一 ・副 高橋和子 

皆様、明けましておめでとうございます。 
今期は初から今日に至るまでコロナ禍が継続しています。自治

会行事は賑わい（三密）につながる催事が多く、中止が重なりまし
た。心地よい汗や感動の機会が少ない年度になりつつあります
が、皆様方のご協力をいただき何とか自治会としても新年を迎え
ることができました。辛い自粛生活を余儀なくされ・マスク・避三
密・フィジカルディスタンス・手洗い・換気等を健気に励行されて来
た証左と互いに讃え合いたいと思います。今期もあと２ケ月余りで
多忙な年度末を迎えますが、皆様方の益々のご健勝を祈念させ
て頂きます。そして、コロナ禍の終息まで皆様方とともに励まし合
い、１日でも早くゴールに到達したいと思います。 
 


